Musikschule Steinheim

40 Jahre Musikschule Steinheim

1. März bis 12. April 2015

40 Jahre sind Anlass genug einiges in Bildern zu präsentieren, was eigentlich seinen Schwerpunkt in klangvoller Musik hat. 1974 nahm die Städtische Musikschule Steinheim ihren Betrieb auf. Schon damals wirkte Udo Obermann als Musiklehrer mit, wird ein Jahr später Stellvertreter der damaligen Schulleiterin Blanda Weiß. Als diese im Jahre 1991 auf eigenen Wunsch aus dem Dienst ausscheidet, wählt der Rat Obermann zum neuen Leiter der Musikschule.



In einer beeindruckenden Jubiläumsfeier zeigten Schüler und Lehrer im vergangenen Jahr einen Querschnitt aus der Vielfalt ihrer instrumentalen Unterrichtsarbeit. Rund 500 Schüler werden von 19 Lehrkräften unterrichtet. So hat zum Beispiel die musikalische Früherziehung einen erheblichen Einfluss auf die spätere Nähe zur Musik. Das zeigt sich etwa darin, dass in Steinheim musiktreibende Vereine einen hohen Stellenwert haben.

Ihr Können präsentiert die Schule auch bei der Eröffnung der Ausstellung am Sonntag, 1. März, 15 Uhr in der oberen Etage des Möbelmuseums, zu der jedermann herzlich eingeladen ist.



